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令和５年６月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和５年６月７日（水）午前１０時～  

№１　根本義郎議員  

１．新たな商業振興と消費者の買い物利便の向上について 

（１）なぜスーパーマーケットが中心地から消えるのか 

（２）関係事業者の声と提案は出されているか 

（３）中心地の買い物難民を生じさせないためにはどうすべきか方策は考えられるか 

２．障がい者総合支援法と介護保険法の適用ルールについて 

（１）いわゆる「65 歳の壁」、特に住民税非課税世帯の適用について、新たな利用料

負担が発生する問題はあるのか 

（２）国の運用指針はどうなっているか 

３．市の外郭団体に対する関与について 

（１）現在の外郭団体の種類別に関与の内容（出資、人事の別）はどうなっているか 

（２）それぞれ関与ルールはどうなっているか 

４．本年度の国の「臨時交付金」の交付動向はあるか 

（１）その時期、交付金の規模、施策の検討はどうか 

 

№２　佐藤好文議員  

１．住宅リフォーム助成制度化への検討について 

（１）香取郡市町でも助成制度が実施されている、本市でも検討の考えはないか 

（２）新住民や移住者も対象にすべきと思うが 

２．インボイス制度について 

（１）市内の自営業者への影響は出ないか 

（２）シルバー人材センターや市の業務委託等の影響は 

３．国民健康保険税の引き下げの検討について 

（１）国保会計の繰入の現状と増額の見通しは 

（２）均等割・平等割の減額や廃止の考えは 

（３）国庫負担の増額を求めるべきではないか 
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№３　高木　寛議員  

１.小見川地区の活性化について 

（１）水郷おみがわ花火大会の開催予定は 

（２）小見川祇園祭の開催予定は 

２．給食費の完全無償化について 

（１）県下における無償化の状況は 

（２）香取市における一部無償化の状況は 

（３）今後における完全無償化の実施予定は 

３．産婦人科の誘致について 

（１）市役所脇への誘致の経緯・現状は 

（２）今後どのように対応するのか 

（３）市長の選挙公約である県立佐原病院への誘致の対応は 

４．過疎地域の指定に伴う関連事業の実施について 

（１）関連事業の概要は 

（２）令和５年度における旧地区別の事業は 

（３）小見川地区における変わるべく事業の実施は 

 

№４　伊能敏雄議員  

１．帯状疱疹ウイルス予防接種について 

（１）ウイルスへの感染者の状況と対応策を行政として、どの様な視点で捉えているか 

２．循環バス運行について 

（１）現在の運行体系になり各路線の利用状況は、どの様なものか 

（２）運行体系及び改善策に関して、今後検討されるか 

３．本庁舎の駐車場・駐輪場について 

（１）庁舎内での集会や保健センターでの検診時等では、駐車場所が確保できず困

難をきたす場面に出会う。庁舎敷地内の保健所跡地は、産院建設用地ではなく駐

車場にすべきではないか。 

（２）市役所駐輪場は、入り口からかなりの距離がある。庁舎前に利用者用駐輪場所

の設置は、可能ではないか。 
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№５　田代一男議員  

１．学校施設の整備について 

（１）バリアフリー化について 

２．子育て支援について 

（１）インクルーシブ公園について 

３．環境保全について 

（１）条件付き「特定外来生物」指定について 

 

№６　加藤裕太議員  

１．香取市の資産の有効活用について 

（１）広告の活用について 

（２）ネーミングライツの活用について 

２．AI の活用について 

（１）活用状況について 

（２）ChatGPT や Bard 等の活用について 

３．観光政策について 

（１）これまでの観光政策について 

（２）これからの観光政策について 

４．新型コロナウィルス感染症対策について 

（１）５月８日以降の感染症対策と市内医療機関の体制について 

 

令和５年６月８日（木）午前１０時～  

№７　□　達広議員  

１．帯状疱疹ワクチンについて 

（１）市内におけるワクチン接種状況  

（２）市内における発症者数の現状 

（３）助成制度について 

２．香取市の文化興隆施策について 

（１）コンパスの現状について 

（２）会館、公民館の利用について 
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３．用水路、排水路の整備、維持管理について 

（１）高齢化、過疎化による人手不足について 

（２）管理できない用、排水路の維持について 

 

№８　成毛伸吉議員  

１．産婦人科誘致について 

（１）現在の進捗状況について 

（２）今後の展開について 

２．廃校施設の利活用について 

（１）廃校舎の現状について 

 

№９　根本太左衛門議員  

１．市長の政治姿勢、選挙公約の件 

（１）おみがわこども園、ひまわり苑、市民の下に取り戻す件 

（２）産婦人科診療所の件 

（３）小見川高校看護科設置の件 

 

№10　藤木裕士議員  

１．地域医療について 

（１）在宅当番医制事業について 

（２）千葉大学との寄附講座について 

２．小見川城山公園について 

（１）天満宮、竹林の管理について 

 

№11　久保木宗一議員  

１．高齢者通院タクシー券について 

（１）高齢者通院タクシー券の受給条件の変更と周知 

（２）近隣自治体との比較 
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２．香取市佐原文化会館について 

（１）施設の利用状況と利用料 

（２）舞台等の利用拡大 

３．複合公共施設コンパスについて 

（１）駐車場出入口 

（２）看板の設置 

（3）佐原中央図書館 

（4）子供の生き生き広場と遊戯室 

（5）一時預かりルーム 

（6）ＤＢＯ（デザインビルドオペレート）方式の問題点 

 

№12　前田誠之議員  

１．ふるさと納税について 

（１）香取市のふるさと納税の現状 

（２）香取市のふるさと納税の今後の展望について 

２．香取市内の商業振興について 

（１）香取市内の事業承継について 

（２）香取市内の新規創業について 

３．アフターコロナの観光政策について 

（１）香取市内の観光地域の現状について 

（２）香取市内の各観光地、施設（ＫＯＭＰＡＳ，橘ふれあい公園）との連携について 


